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衞生事務委員會  

主席   葛珮帆議員  

葛議員：  

要求委員會增加討論事項  

因應社會對各項議題的關注情況，本人要求本委員會今年度的會議，討論以下各

項事宜：  

- 縮短專科門診、非緊急手術、做檢查的輪候時間

- 增加長者及兒童牙科服務

- 檢討精神科服務

- 跟進認知障礙患者的政策

- 資助病人購買昂貴藥物政策

- 開展第三階段的興建/重建醫院計劃

- 增加公立醫院床位
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